

## Presseinformation

Energiedienst Holding AG  
Postfach  
D-79720 Laufenburg  
Telefon +49 7763 81-2222  
www.energiedienst.de

12. Juni 2020

## Energiedienst-Mitarbeiter spenden Stunden für Tafelläden

- 2.500 Euro für die Landkreise Lörrach, Donaueschingen und Markgräflerland
- Gutscheinspende für Lebensmittel

**Rheinfelden.** Bei der vom Betriebsrat 2017 initiierten Aktion „Stundenspende“ können Mitarbeiter Stunden aus Überzeitkonten spenden. Damit geben sie einen Teil ihrer geleisteten Überstunden für soziale Projekte ab. Alternativ können sie auch direkt einen Geldbetrag zur Verfügung stellen.

Bereits zum 16. Mal unterstützen die Mitarbeiter derzeit mit ihrer Spende ein karikatives Projekt. 2.500 Euro aus der Stundenspende übergab Alexia Weisser von Energiedienst an Harald Höhn, Leiter des Tafelladens in Rheinfelden, stellvertretend für alle Tafelläden.

### „Was wären wir ohne helfende Hände“

Harald Höhn ist seit vielen Jahren bei der Tafel Rheinfelden tätig. Aus Überzeugung unterstützt er bedürftige Menschen in Notlagen und sagt: „Die Tafeln helfen mit Ware und Dienstleistung bedürftigen Menschen, eine schwierige Zeit zu überbrücken, und geben ihnen dadurch Motivation für die Zukunft. Was wären wir ohne ein wenig Menschlichkeit, also helfende Hände im Ehrenamt durch Zeit- oder Geldspenden. Energiedienst verknüpft beides, und wir freuen uns über die großzügige Spende.“

Silke Rothbauer vom Tafelladen in Donaueschingen freut sich ebenfalls: „Herzlichen Dank für ihre Unterstützung. Wir freuen uns, dass Sie auch in dieser schweren Zeit an uns und unseren Tafelladen denken. Er war in der Pandemiezeit sieben Wochen lang geschlossen und ist seit Anfang Juni wieder geöffnet. Für die Umsetzung der Hygienevorschriften sind wir auf jeden Euro angewiesen.

Und unter dem Motto ‚Einem anderen geben, was er braucht. Ein Stück Brot, ein Lächeln, ein offenes Ohr. Jetzt – nicht irgendwann‘ möchten wir für die Bedürftigen da sein.“

### Bedürftige auch in der Krise unterstützen

Ewaldine Schwarz vom Tafelladen in Bad Säckingen: „Helfen – eine gute Wahl in besonders schwierigen Zeiten! Wir möchten uns bei allen Mitarbeitern von Energiedienst Rheinfelden bedanken, die diese Spende ermöglicht haben!“

Ingeborg Weber vom Tafelladen Markgräflerland: „Trotz Corona-Krise unterstützen wir ohne Unterbrechung unsere bedürftigen Tafelkunden. Unser Tafelladen hat an drei Tagen in der Woche geöffnet: montags, mittwochs und freitags. Dienstags und donnerstagsnachmittags beliefern wir ältere Kunden mit vorbestellten Warentüten. Wir bedanken uns sehr bei allen Spendern von Energiedienst und auch bei unseren ehrenamtlichen Helfern.“

### Ansprechpartner:

Valerie Wagner, Kommunikation, Tel. +49 7623-92 3309, [valerie.wagner@energiedienst.de](mailto:valerie.wagner@energiedienst.de)

Brigitte Leisinger vom Tafelladen in Schopfheim: „Wir freuen uns sehr, dass Ihre Mitarbeiter an die genannten Tafelläden mit Spenden übermitteln wollen. Damit unterstützen Sie unsere Arbeit zum Wohl bedürftiger Menschen. Ihre Hilfe ist für die Mitarbeiter der Tafelläden Ansporn und gibt wiederum diesen Energie für ihre Tätigkeit.“

### **Die nächsten Projekte sind ausgewählt**

„Wir sind glücklich, dass wir hier so direkt helfen und unseren Beitrag leisten dürfen“, betont Alexia Weisser, Betriebsrätin bei Energiedienst. Die Stundenspende soll auch in Zukunft weitergehen. Die nächsten Projekte sind bereits ausgewählt.

**Foto:** Alexia Weisser von Energiedienst (r.) überbrachte 2500 Euro aus der Stundenspende-Aktion der Mitarbeiter stellvertretend für alle Tafelläden an Harald Höhn, Ladenleiter in Rheinfelden. Jeder Tafelladen erhielt jeweils 500 Euro.

### **Unternehmensinformation**

Die Energiedienst-Gruppe ist eine regional und ökologisch ausgerichtete deutsch-schweizerische Aktiengesellschaft. Als eines der ersten Energieunternehmen ist sie klimaneutral. Die Unternehmensgruppe erzeugt Ökostrom aus Wasserkraft und vertreibt Strom sowie Gas. Eigene Netzgesellschaften versorgen die Kunden mit Strom. Durch klimaneutrale und ganzheitliche Energielösungen gestaltet sie den Wandel in der Energiewelt. Dazu gehören Produkte und Dienstleistungen in den Bereichen Photovoltaik, Wärme und Elektromobilität einschliesslich E-CarSharing.

Die Energiedienst-Gruppe beliefert über 270.000 Kunden mit Strom. Sie beschäftigt knapp 1.000 Mitarbeitende, davon etwa 50 Auszubildende. Zur Gruppe gehören die Energiedienst Holding AG, die Energiedienst AG, die ED Netze GmbH, die Messerschmid Energiesysteme GmbH, die EnAlpin AG, Tritec AG und die winsun AG. Die Energiedienst Holding AG ist eine Beteiligungsgesellschaft der EnBW Energie Baden-Württemberg AG (Karlsruhe).

Mehr Infos unter: [www.energiesdienst.de/presse](http://www.energiesdienst.de/presse)  
Folgen Sie uns auch auf Twitter [www.twitter.com/energiesdienst](https://www.twitter.com/energiesdienst)

### **Ansprechpartner:**

Valerie Wagner, Kommunikation, Tel. +49 7623-92 3309, [valerie.wagner@energiesdienst.de](mailto:valerie.wagner@energiesdienst.de)